



November –
 der Übergang zwischen dem Farbenspiel
 des Herbstes und der Stille des Winters

Karl Talnop



MUSIK IM BLUT



Ich heisse Diana Orlandi und erhielt durch eine wundervolle Fügung von einer Kollegin den Tipp, dass eine Stelle in der Aktivierung im Alters- und Pflegeheim Madle frei werde. Es war für mich nicht einfach so eine x beliebige Stelle, es war die einzigartige Stelle als Mitarbeiterin im Bereich «Musik».

Sofort fing ich das Feuer der Begeisterung. Seit ich denken kann, ist Musik meine Seelentherapie, die ich mit Freude, Herz und Wissen an unsere Gäste weitergeben möchte.

Diese Begeisterung durfte ich beim Bewerbungsverfahren samt Schnuppertag zeigen. Alles lief wie «am Schnürrchen». Die Philosophie und das Leitbild entsprachen meinen Werten, die Leitung der Aktivierung samt Arbeitskolleginnen wirkten sehr authentisch und humorvoll auf mich. Die Freude war riesig, als ich die Zusage erhielt. So kam es, dass ich ab Ende August meine sympathische Vorgängerin, Eva Brunschwiler, im «Bereich Musik» begleiten durfte. Von Gesang mit Gitarrenbegleitung, Bewegen im Takt, Tanzeinlagen, Sitztanz und Gymnastikübungen war alles in der Gruppstunde mit dabei inklusive Spass und Glanz in den Augen der Gäste.

Sobald ich Musik höre, fängt sich mein Körper an zu bewegen bzw. meine Hüften zu kreisen an, was sich auf die Gäste abzufärben scheint. Weiter bereitet mir das Pilgern durch die Etagen mit der Gitarre viel Freude: So darf ich die Gäste, die wegen ihrem gesundheitlichen Zustand oder anderen Gründen nicht an der Gruppenstunde teilnehmen können, auch persönlich in den Zimmern besuchen.

Gerne begleite ich unsere Gäste mit meiner Gitarre beim Singen im «Stübli»-Aufenthaltsbereich, wenn es die Zeit erlaubt. Ich gebe mir die Zeit alle Gäste «peu à peu» kennenzulernen und sie mit meiner musikalischen Begegnung verzaubern zu dürfen.



Mit dieser Arbeitsstelle habe ich das Gefühl, meine Berufung mit Herz einbringen zu dürfen. Ich freue mich auf ein gutes Einleben im Alters- und Pflegeheim «Madle».

Diana Orlandi, Aktivierung

GEBURTSTAGE

Gäste

11.11. Zdenka Turek
 97 Jahre

13.11. Sylvia Lang
 67 Jahre

15.11. Cécile Holler
 84 Jahre

16.11. Günther Bauer
 85 Jahre

17.11. Maria Elia
 85 Jahre

Personal

12.11. Beatrix Babay
 Pflege

16.11. Mathias Gutknecht
 Pflege

16.11. Rebecca Santoro
 Pflege

HERZLICHE GRATULATION!



VERANSTALTUNGEN

Freitag, 15. November 2024

Gedenkgottesdienst
mit Pfarrerin Stefanie Reumer
10:30 im Jörinsaal

PERSONELLES



Per 1. November 2024 hat Philip Stoll die Aufgabe als neuer Leiter Hausdienst übernommen.

Wir freuen uns, mit Philip Stoll eine motivierte und kompetente Fachperson für unsern Hausdienst gefunden zu haben.

Wir begrüßen ihn ganz herzlich bei uns im Alters- und Pflegeheim Madle und wünschen viel Elan, Freude und gute Begegnungen.

HERZLICH WILLKOMMEN

ABSCHIED

Wir mussten am
1. November 2024

Abschied nehmen von

Hans Herzog

Herr Herzog wohnte über drei Jahre bei uns auf dem 2. OG.



STELE IM GARTEN



Diese grosse Stele wurde bei uns getöpft und kann derzeit auf unserer Gartenterrasse bewundert werden. Dabei mitgewirkt haben die Gäste Frau Glaser, Frau Hofer, Frau Richert, Frau Nägeli sowie Frau Brückner.

HERZLICH WILLKOMMEN

Herr

Raimond Bielser

Attika

31. Oktober 2024



Wir begrüßen Herr Bielser bei uns im Alters- und Pflegeheim Madle und heissen ihn

HERZLICH WILLKOMMEN



BILDER DER WOCHE



In der letzten Woche war einiges im Madle los: Am Dienstagnachmittag fand die Herbstmesse im Madle statt und sorgte für viele zufriedene und glückliche Gesichter! Mehr Fotos und ein Video über diesen tollen Anlass finden Sie im nächsten E-Mail Newsletter.



Am Mittwoch spielte das Dreiländer-Nostalgie-Ensemble bei uns im Joerinsaal.